



L'école de musique a pour but d'enseigner les bases de la musique afin d'assurer la relève de la Fanfare municipale de Salvan

La formation proposée débute dès 7 ans (1ère primaire) avec le cours d'initiation musicale et de solfège. Par la suite, une fois le bagage théorique nécessaire acquis, l'élève reçoit son instrument.

L'école de musique propose les instruments suivants :

- Cornet-Bugle-Alto-Baryton-Euphonium-Trombone-Basse

- Claviers (xylophone,...)-Timbales- Batterie

- Tambour

Programme d'études :

- 1ère année : initiation musicale et solfège (cours hebdomadaire collectif d'une heure).

- 2ème année : solfège (30 minutes, collectif) et instrument (30 minutes, individuel) par semaine.

- 3ème-4ème-5ème année : cours instrumental individuel (45 minutes par semaine).

- Dès acquisition de l'instrument, participation à la fanfare des jeunes, répétitions d'ensemble en vue des prestations d'ensemble de l'école de musique.

4 points forts dans la saison musicale :

- Prestation lors du marché de Noël de Salvan

- Prestation lors du concert annuel de la Fanfare municipale

- Audition de l'école de musique en juin

- Camp musical avec deux sociétés amies au mois d'août

L'école de musique de la Fanfare municipale de Salvan, c'est aussi :

- Des rencontres, des amis.

- Le moyen de se détendre et de partager des moments musicaux et amicaux inoubliables.

- Bénéficier de l'encadrement de professionnels.

- Profiter d'une activité sociale dynamique dans la commune.

Alors, intéressé(e) et motivé(e) ?

Contact, inscriptions et informations auprès de Géraldine Python, responsable de l'école de musique

Rue du Village 23 - 1922 Les Granges

geraldine.revaz@bluewin.ch

079/504.04.08